

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe esperando ser operada. Samuel Arias, Mónica Velasco. Mary se encuentra bien, aunque con dolencias y algunos trastornos, se recupera favorablemente.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por nuestros jóvenes y adolescentes en este tiempo de estudios y preparación de exámenes. Oramos también por cada familia de nuestra iglesia, nuestra familia de la fe. Hoy oramos por la familia del Pino-Martínez.

- Oramos por el ministerio "Puertas Abiertas". Domingo: Myanmar. Lunes y Martes: Palestina, en Gaza hay una pequeña comunidad cristiana que huyó de la violencia. Miércoles a Sábado: Siria, por la pronta llegada de profesores para el "Centro de la Esperanza".

- Oramos por todas las iglesias hermanas en nuestra Comunidad Bautista de Madrid y ciudades de alrededor incorporadas a la CBM. En esta semana oramos por la iglesia de "Villaverde" y sus pastores Sara Lobato Ruiz y Joaquín Márquez Broncano.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita enlace para participar.
Viernes	17:00	Alternos: Actividades Grupos Mujeres/ Jóvenes
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes
Sábados	17:30	Alternos: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL

9 Junio 2024

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Pues no, no, no. El ritual no implica la fe (y II)

Por Juan Simarro

La experiencia de la fe que actúa por el amor como diría el apóstol Pablo, además de mantenernos son mancha hasta el fin, va a orientar nuestras relaciones y propósitos ante la necesidad de la búsqueda de la justicia, la práctica de la misericordia, el reducir la pobreza en el mundo.

También nos va a ayudar a conseguir una mejor redistribución de los bienes del planeta tierra, animar a la denuncia de los abusos contra los más débiles al estilo profético y el mantenernos en comunión con el Dios de la vida y, como diría la definición de la religión pura y sin mancha de la Biblia, a "mantenernos sin mancha hasta el fin". Lo otro, la práctica del ritual, puede darnos mediaciones más o menos gratas y útiles, pero siempre subordinadas a lo que estamos definiendo como el auténtico objeto de la fe.

Nunca debemos quedarnos bloqueados en el ritual como si ello fuera lo central y esencial en nuestra vida cristiana. Además, hay que decirlo y enseñarlo para que no haya personas sencillas que ponen el objeto de su fe en las prácticas religiosas, cumplimientos, costumbres y normas eclesíásticas que, siendo buenas, no son lo esencial para la comprensión de una auténtica y genuina vivencia de la espiritualidad cristiana.

Muchos más aún esto se dará en medio de una España católica que está muy pegada al rito, al fetiche, a las imágenes y al culto a vírgenes y santos que solo deberían ser simples mediaciones que se subordinaran a lo esencial. Además, muchas de esas prácticas son antibíblicas.

Por eso creo que los pastores, líderes y servidores de iglesia, deben tener mucho cuidado para que los fieles sencillos no se confundan dando al ritual un lugar central, incluso por encima del hecho de experimentar cada día y cada instante la presencia de un Dios vivo en nuestras vidas.

Hay que liberarse todo lo posible de los ritos externos a favor del hecho de constatar y experimentar que no somos salvos por prácticas rituales y por respetar costumbres eclesíásticas, sino por la conversión, el nuevo nacimiento y por lanzarnos a ser las manos y los pies del Señor en medio de un mundo de dolor en el servicio al prójimo que, en el fondo, es el servicio a Dios mismo. Así, la fe no la debemos de confundir con la práctica de un ritual.

Juan Simarro Fernández es Licenciado en Filosofía, escritor y Presidente de Honor de Misión Evangélica Urbana de Madrid

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS



- Sociedad Bíblica de España te invita a un nuevo seminario online "La Biblia en la cultura popular: Jesús y Superman", con

Raúl Pedroche. Será a través de nuestro canal de YouTube ¡No te lo pierdas! <https://www.youtube.com/watch?v=1p63JXB83Ts>

📅 Lunes, 10 de junio a las 19:30h.

-Campamento de verano de niños y adolescentes será del 17 al 24 de Julio en el Centro de Campamentos "Pinos Reales". **Las inscripciones siguen subiendo.** Por el momento ya disponemos de 90 inscripciones. No demores la tuya www.faucamp.org



- Nueva edición de la revista Unidos después de nueve meses sin edición. Información misionera, ayuda social, e información de las actividades iglesias. Podréis encontrarla pinchando en el siguiente enlace: <https://uebe.org/unidos/#actual>

- Recordamos a todos los hermanos y hermanas que contribuyan al orden y limpieza de las instalaciones y enseres de la iglesia, una tarea que es de todos. Un buen uso y orden en todo lo que tenemos a nuestra disposición nos permite poder disfrutar más y mejor en las actividades. Si observas que algo necesita cuidado, limpieza o está desordenado, no esperes que otro lo haga.



- Puertas Abiertas nos envía una nueva hucha para que todo aquel que tenga en su corazón y pueda ayudar en la campaña contra la persecución cristiana en África, pueda hacerlo. Se ha instalado en la mesa del hall de entrada. www.puertasabiertas.org

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com

Condenan el asesinato de tres misioneros en Haití tras un ataque a un orfanato



PUERTO PRÍNCIPE. Cientos de personas se han congregado en una iglesia en Puerto Príncipe para el funeral de Judes Montis, Natalie Lloyd y Davy Lloyd, misioneros que trabajaban en un orfanato en Lizon y que fueron asesinados a tiros la semana pasada por miembros de una pandilla.

Misiones para Haití, la organización a la que pertenecían las víctimas, ha declarado que tanto Davy como Natalie, junto con los niños del orfanato, salían de una iglesia cuando "fueron emboscados por una pandilla con tres camiones llenos de chicos".

La publicación decía que Davy Lloyd fue llevado a una casa donde lo ataron y golpearon. Más tarde dijeron que los pandilleros "dispararon a todas las ventanas de la casa (donde buscaron refugio) y continuaron disparando...".

Tres horas más tarde, otro mensaje de Misiones en Haití decía: "Alrededor de la medianoche: Davy, Natalie y Judes fueron asesinados a tiros por la pandilla alrededor de las 9 en punto de esta tarde. Todos estamos devastados".

Ha fallecido a los 98 años Jürgen Moltmann

TUBINGA. "Su influencia en la teología protestante ha sido de gran impacto" reconocido por obras como Teología de la Esperanza o El Dios crucificado.

El mundo de la teología protestante asiste a la muerte de uno de sus máximos exponentes del siglo XX: la del alemán Jürgen Moltmann. El teólogo falleció el 3 de junio a los 98 años de edad en Tubinga, ciudad en cuya universidad había trabajado como profesor hasta jubilarse, en 1994.

Moltmann se había convertido al cristianismo después de haber sido reclutado como soldado en la Segunda Guerra Mundial y de ser capturado por los ingleses. El horror de la guerra, el holocausto y la pérdida de amigos le causaron tal conmoción que su teología se vio claramente marcada por su experiencia en el frente.

Educado en Gotinga, con profesores que habían sido discípulos de Karl Barth, en su mayoría, sus dos obras más conocidas, Teología de la Esperanza y El Dios crucificado, muestran su énfasis en una escatología vivida en el presente histórico y en la idea del dios que sufre.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL

16 de Junio 2024



Intermedios: *Elías se esconde de Jezabel* (1º Reyes 19:1-18) Angeles

Adolescentes, Jóvenes y Adultos: *El Rescate* (Marcos 8:31-32; 9:30-31) a cargo de Marta Gil, Lidia Lois, y Esther Cruz.



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 16 de Junio 2024

Al cierre de la edición del presente boletín, no se han publicado los próximos programas. Puedes seguirlos en el enlace siguiente:

www.canaldevida.org



ESTA PRÓXIMA SEMANA CUMPLEN AÑOS...

Yosmar de Montilla
Jonathan Montilla

Domingo 16
Domingo 16